



Universidad de Granada



PROCLAMACIÓN PROVISIONAL DE CANDIDATO ELECTO A DECANO DE LA FACULTAD DE TRADUCCIÓN E INTERPRETACIÓN

La Comisión Electoral de la Facultad, a la vista de los resultados de la votación celebrada durante la Junta de Centro del día 19 de mayo de 2016, acuerda proclamar provisionalmente candidato electo a Decano de la Facultad a:

Enrique Federico Quero Gervilla

Contra la presente proclamación, y conforme al calendario electoral, se podrán presentar reclamaciones en el registro de la Facultad desde las 9:00 h del día 23 de mayo hasta las 14:00 horas del día 24 de mayo de 2016.

En Granada, a 20 de mayo de 2016



**LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN ELECTORAL
DE LA FACULTAD DE TRADUCCIÓN E INTERPRETACIÓN**